



MANEJO DE LA LEY TEA (TRASTORNO DE ESPECTRO AUTISTA)

Impartido por: **Capacitaciones GoCursos Spa**

Modalidad
Presencial/Elearning

Reunión con Relator
Costo 0

Incluye
Diploma y Certificado





Objetivo general

Capacitar a los participantes en el manejo efectivo del Trastorno del Espectro Autista (TEA) mediante el entendimiento de la Ley TEA y la implementación de los Protocolos DEX, con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas con TEA y sus familias.



Objetivos específicos

- Comprender los principios fundamentales de la Ley TEA y su aplicación práctica en el contexto de los derechos y protecciones legales para individuos con TEA y sus familias.
-
- Adquirir conocimientos detallados sobre los Protocolos DEX, identificando ejemplos de directrices específicas para intervenciones y apoyos efectivos en el ámbito educativo, de atención médica, y otros entornos relevantes.
-
- Desarrollar habilidades prácticas para implementar estrategias de intervención y apoyo basadas en evidencia, promoviendo la inclusión social, emocional y educativa de las personas con TEA, y creando entornos adaptativos y accesibles.



Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el



ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan o



PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias

Temario del curso:

Módulo 1: Introducción al Trastorno del Espectro Autista (TEA)

¿Qué es el TEA? Definición y características.
Estadísticas y prevalencia del TEA a nivel mundial y local.
Mitos comunes y realidades del TEA.
Impacto del TEA en la vida diaria y la comunidad.

Módulo 2: Marco Legal y Políticas Relacionadas con el TEA

Visión general de la legislación relacionada con el TEA en diferentes jurisdicciones.
Derechos y protecciones legales para individuos con TEA y sus familias.
Exploración de la Ley TEA y su aplicación práctica.
Acceso a servicios y recursos disponibles para personas con TEA.

Módulo 3: Protocolos DEX: Entendiendo y Aplicando Directrices Específicas

¿Qué son los Protocolos DEX y por qué son importantes?
Análisis de los Protocolos DEX existentes y su relevancia para el manejo del TEA.
Ejemplos de protocolos efectivos en la intervención temprana, educación, atención médica y más.
Implementación práctica de los Protocolos DEX en diversos entornos.

Módulo 4: Estrategias de Intervención y Apoyo para Personas con TEA

Enfoques de intervención basados en evidencia para personas con TEA.
Apoyo social y emocional para individuos con TEA y sus familias.
Diseño de entornos inclusivos y adaptativos.
Herramientas y recursos para mejorar la calidad de vida de las personas con TEA.

Módulo 5: Desafíos y Oportunidades en el Manejo del TEA

Identificación de desafíos comunes en el manejo del TEA y cómo superarlos.
Exploración de oportunidades emergentes en la investigación y el tratamiento del TEA.

Colaboración interdisciplinaria y trabajo en equipo en el abordaje del TEA.
Reflexión sobre el impacto personal y profesional del manejo del TEA.

Módulo 6: Prácticas Éticas y Cultura de Inclusión

Ética y valores fundamentales en el trabajo con personas con TEA.
Promoción de una cultura de inclusión y aceptación.
Sensibilización sobre el lenguaje y las actitudes hacia el TEA.
Compromiso continuo con el aprendizaje y la mejora en el manejo del TEA.

Módulo 7: Evaluación y Certificación

Examen final para evaluar el conocimiento adquirido durante el curso.
Certificación de finalización para participantes que cumplan con los requisitos.
Retroalimentación y oportunidades para el desarrollo profesional continuo.

Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl